

22.09.2016

## **Freiwillige Feuerwehr führt Jahresübung in stillgelegtem Straßenbahntunnel durch**

Die Freiwillige Feuerwehr Ludwigshafen (FFW) führt am Samstag, 24. September 2016, in der Zeit von 9.15 bis 11 Uhr in einem stillgelegten Straßenbahntunnel, der im Bereich zwischen Hauptbahnhof und Danziger Platz verläuft, ihre Jahresübung durch. An der Übung beteiligen sich neben den FFW-Einheiten Oppau, Stadtmitte und Ruchheim auch die Berufsfeuerwehr Ludwigshafen, das Technische Hilfswerk, die Notfallseelsorge, Rettungsdienste und die Polizei.

Es nehmen insgesamt rund 100 Einsatzkräfte daran teil.